



明けましておめでとうございます。

昨年最初の学校日より、「3月に行われるWBCに期待する。」ということを書きました。侍JAPANは、数々の名場面を見せてくれて、世界一という最高の結果を残してくれました。WBCでもその後に開幕したメジャーリーグでも大活躍だった大谷選手からの贈り物が本校にも届きました。子どもたちへのお披露目は始業式の時でした。最高のお年玉だったと思います。「野球しようぜ!」とともに、「運動しようぜ!」も合言葉に、子どもたちの体力向上と学力の定着・向上をめざして取り組んでいきますので、2024年も、どうぞよろしくお願いいたします。



3学期始業式

まずはじめに、能登半島地震や航空機衝突事故で亡くなった方々の御冥福をお祈りして黙とうをしました。未だ行方不明の方が無事に救出されることや現地の一日も早い復興も祈っています。

次に私から、3学期のテーマとして、「あいさつ・返事」と「体力向上」ということについて話をしました。去年の3学期も同じテーマを伝えました。去年は、まだまだできていなかったのがテーマにしたのですが、今年は、少しずつできるようになってきたので、さらによくするためにテーマにしたということ伝えました。

3学期の抱負について、1年生の村〇〇基さんが発表しました。〇基さんは、ランニングをがんばりたいそうです。2学期途中から、中学生のお兄ちゃんと一緒に毎朝ランニングをがんばり、持久走記録会で成果を実感したことから、3学期も続けてがんばるという決意を発表しました。さらには、なわとびもがんばるそうです。落ち着いて元気に発表する姿がとてもすばらしかったです。

始業式の後、はじめに大谷選手から贈られたグローブを紹介しました。子どもたちは目を輝かせ、早く使ってみたい気持ちがひしひしと伝わってきました。次に、〇〇先生からの生活指導と、〇〇先生からの保健指導でした。生活面については、廊下歩行やあいさつ返事などについて、保健面では、早寝早起きや食事の大切さ、手洗いやマスク着用などについてのお話があり、3学期も、子どもたちが元気に過ごせるよう、確認をしました。



しめ縄・門松づくり

まちづくり運営協議会様の企画により、昨年末の12月23日(土)に取り組みました。教えていただいたことをもとにしながら、上級生が下級生に教えたり、友だち同士で協力したりして作りました。とても貴重な体験の場を提供していただきました。タイトル横の写真は、学校の児童玄関に設置していただいた門松です。まちづくり運営協議会様、ありがとうございました。

